



香川県 高速安協だより



令和5年 6月号

令和5年6月29日
香川県高速道路
交通安全協議会

今年2件

高松自動車道で死亡事故発生！

6月19日夜中、高松自動車道豊浜SA(下り)の約1km東方付近において大型貨物車と大型二輪車が衝突し、二輪車を運転していた男性が亡くなる交通死亡事故が発生し、県内高速道路での本年2件目の死亡事故となりました。

香川県全体では、今年に入って16件(16人)の死亡事故が発生しており、高速道路での交通事故も増加傾向にあるなど厳しい状況が続いています。



○ 高速道路上では些細なことが大事故につながります。ドライバーの方は、以下の注意事項を守って事故防止に努めてください。

- ☆ ジャンクション等の分岐に差し掛かった際は速度を控えめに！
- ☆ 全ての座席でシートベルトを着用しましょう。
- ☆ 出発前には、十分な点検・整備を！
- ☆ 高速道路上でのスピードの出しすぎは重大事故に直結します。なかでも本線へ
- ☆ の流入流出の際は、特に注意を！
- ☆ 前車との車間距離は十分に！
- ☆ わき見運転は事故に直結します。絶対にやめましょう！

令和5年度の理事会・通常総会を開催

香川県高速道路交通安全協議会の令和5年度理事会(6/13、香川県トラック総合会館)及び通常総会(6/19、ホテルパールガーデン)が開催されました。

総会では、来賓の県警本部交通部 檀原統括参事官による挨拶の後、昨年度の事業報告及び収支決算、今年度の事業計画(案)及び収支予算(案)、役員改選等について審議がなされ、いずれも全会一致で承認されました。



